

DN- WOCHENBLATT

total lokal
40 JAHRE
dabei

www.facebook.com/dnwoche
www.dn-woche.de/Zustellung

Zentrale: 02431-9686-0
oder 02431-9686-25

web + ePaper
www.dn-woche.de

%

UNSER NEUER PROSPEKT
LIEGT IN DIESER ZEITUNG!

INTERSPORT
DRUCKS

MAGIC
MINIGOLF
3D
MMG3D.DE

• POOL BILLARD • FLIPPER • KICKER
• AIR HOCKEY • BASKETBALL

MMG3D.DE

RÜRBENDEN 38 | 52382 NIEDERZIER | 02428 9053127 | WWW.MMG3D.DE
ÖFFNUNGSZEITEN: MO-DO 14-22 UHR, FR 14-23 UHR, SA-SO 10-23 UHR

Der Weltmeister als „Ersatzmann“

VON GUIDO BARTH
Kleinbau – Sie hatten große Pläne: Tim Prümmer und Tobias Lange wollten dieses Jahr sogar in der Weltmeisterschaft starten. Doch ein Stein zerstörte diesen Traum und jetzt haben die beiden sogar einen echten Weltmeister im

Boot. Tim Prümmer und Tobias Lange fahren Motocross, in der Seitenwagen-Klasse. Sehr erfolgreich, sie sind mehrfache Deutsche Amateur Meister, waren letzten Saison dritte in der Europameisterschaft. Ihr Traum: In der Profi-WM zumindest einige

Läufe mitfahren. Doch dann zertrümmerte ein Stein Tim Prümmer's Ringfinger – er muss über drei Monate pausieren, darf den Finger (der in einer mehrstündigen Operation mit Draht wieder gerichtet wurde) nicht belasten. Eines der ganz großen Sai-

son-Highlights für die beiden Gespann-Fahrer ist das legendäre Flutlicht-Mo-



Tim Prümmer (links) hat sich verletzt, jetzt startet sein Beifahrer Tobi Lange kurzerhand mit Weltmeister Jan Hendrickx beim Flutlicht-Cross in Kleinbau.
Fotos: Guido Barth

Oldtimer-Picknick im schönen Schlosspark Merode

Merode - Anfang Juni weht wieder ein Hauch von „guter alter Zeit“ durch den weitläufigen Park des Renaissance-Schlusses Merode: Beim „Picnic au Château“ am Sonntag, 2. Juni, geben sich dort Fahrer und Fans klassischer Fahrzeuge ein früh-sommerliches Stelldichein.

Eine kulinarische Vielfalt und Unterhaltung mit der Kölner Jazzband Dixie Diamonds versprechen auch für die zweite Auflage des nostalgischen Freiluftvergnügens ein automobiles Erlebnis der besonderen Art. Der Veranstalter freut sich auf alle Besucher, die im Schlosspark flanieren

und einen entschleunigten Tag erleben möchten. Mitgebrachtes Picknick oder vor Ort angebotene Speisen und Getränke laden zum Verweilen ein. Dabei liegt es im Ermessen der Besucher, sich stilschlecht zu kleiden, jeder ist willkommen, egal ob mit oder ohne Oldtimer.

Die neue Trend-Sportart

VON GUIDO BARTH
Kreis Düren - Das ist im Moment die junge Trend-Sportart, und ab nächste Woche kann man das auch in Jülich spielen. DiscGolf heißt der Spaß mit einer Wurf Scheibe aus Kunststoff (wie ein Frisbee), der aber auch sehr ernsthaft sportlich betrieben werden kann. „Es geht darum, einen Hindernis-Parcours mit möglichst wenig Würfen zu durchspielen“, erläutert Uwe Mock, Chef vom Dienst im Jülicher Brückenkopf-Park. Hier ist eine Anlage mit neun Körben entstanden. Vom Startpunkt aus wird geworfen, von der Stelle aus, wo die Scheibe liegen bleibt, wird weiter gespielt, am Ende muss die Scheibe in einem 1,60 Meter hohen Korb landen. „Die Bahnen in Jülich sind zwischen 50 und



125 Metern lang“, erläutert Axel Fuchs, Bürgermeister und Geschäftsführer des Brückenkopf-Park. Geplant hat die Anlage übrigens ein echter Weltmeister: „Wir freuen uns

anlässlich der feierlichen Eröffnung am Samstag, 1. Juni, ab 12 Uhr, sein Können auf der neuen Anlage demonstrieren wird“, so Mock und Fuchs. Wichtig: Die vorhandenen Geländestrukturen bleiben bei einer solchen Anlage berücksichtigt und bleiben unverändert. Noch wichtiger: Oberstes Gebot beim DiscGolf ist die Rücksichtnahme auf andere Spieler, auf Passanten und Zuschauer sowie der schonende Umgang mit der Natur! Man kann das Ganze als reines Freizeit-Spiel betreiben, das Spiel mit der runden Scheibe hat sich aber auch zu einer ernstzunehmenden Sportart mit unterschiedlichen leistungs- und Altersklassen entwickelt. Mehr Infos im Internet auf brueckenkopf-park.de

ganz besonders, dass Hartmut Wahrmann, zweifacher Weltmeister und Sieger der US Open im DiscGolf, nicht nur unsere DiscGolf-Anlage geplant hat, sondern auch

Sparkasse Düren präsentiert

WDR 2

WINCENT WEISS 6. Juli 2019 Dürener Badeseen

DSB

Sparkasse Düren

WDR 2

DN-WOCHENBLATT

Veranstalter: Dürener Service Betrieb und Wolff Dienstleistungen
Foto: Christoph Köstlin

Nibirii-Festival lockt an den Dürener Badeseen

Düren (fs) – Der Badeseen Düren verwandelt sich am kommenden Samstag, 1. Juni, in eine gigantische Rave-Arena! An der „Dürener Adria“ trifft sich die Creme de la Creme der Goa-, Drum & Bass-, Techno- und Psytrance-Szene, bis zu 13.000 Besucher soll das „Nibirii“-Festival anlocken. „Nibirii“ ist eine seit 2017 in Köln stattfindende Partyreihe im Club Bootshaus, bei der es drei verschiedene Genres auf drei Floors gibt - GOA, Techno und Drum and Bass. Diese drei Floors werden auf dem Festival als drei Bühnen gespielt und bieten internationale To DJs ihrer Genres auf.

Als Verschmelzung indigener Kulturen mit Hindu-Bildern verbindet „Nibirii“ traditionell ganz verschiedene Elemente zu einem großen Ganzen – und ermöglicht jedem Besucher eine unvergessliche Reise durch musikalische, kulinarische und actionreiche Highlights.

Unterstützt durch außergewöhnliche Bühnenshows und besondere Technikeffekte erwarten jeden Besucher hier neue Sphären des Festivalerlebnisses. „Es ist etwas ganz Neues im Veranstaltungskalender des Badesees und wir freuen uns sehr über das Engagement von Boothaus“, so Richard Müllejan, Chef des Badeseebetreibers DSB. Neben Wincent Wice am 6. Juli und den ADAC Motorboot Masters im Herbst wird das „Nibirii“-Festival ein weiteres echtes Highlight mit insgesamt mehr als 30 internationalen bekannten und tätigen DJs.



Ilic Flac
präsentiert
PUNXXX
30 JAHRE - NICHT IRGEND EIN CIRCUS...

MÖNCHENGLADBACH
AM BORUSSIAPARK
30. MAI bis 16. JUNI

JETZT TICKETS SICHERN!
0800 060606 11
ilicflac.de